



## Ryanair conectará Zaragoza y Lisboa desde noviembre

EFE  
**Zaragoza**

La aerolínea de bajo coste Ryanair pondrá en marcha a partir del mes de noviembre dos vuelos semanales que conectarán Zaragoza con Lisboa, como parte de la ampliación del calendario de invierno 2019 de la compañía aérea en la capital aragonesa.

El Departamento de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda del Gobierno de Aragón, a través de la empresa pública Promoción de Actividades Aeroportuarias SLU, ha aprobado el acuerdo con Ryanair. De forma paralela, desde el Gobierno de Aragón se sigue trabajando en la estrategia de negociación con varias compañías aéreas que han mostrado interés.